

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, yang telah memberikan rahmat dan kesehatan serta kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Kontribusi Kemampuan Matematika Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa pada Pokok Bahasan Hidrolisis Garam di Kelas XI SMA”**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada: Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Bapak Dr. Zainuddin Muhtar, M.Si dan Bapak Dr. Simson Tarigan, M.Pd, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan kimia FMIPA UNIMED yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Ramli Siregar, M.Si sebagai kepala sekolah dan Ibu Tuti Hairani, S.Pd sebagai guru kimia di SMA Negeri 1 Lubuk Pakam yang telah membantu penulis selama penelitian ini.

Teristimewa ucapan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda R.Simanjuntak dan Ibunda Sri Sabarwati untuk jerih payah selama ini karena telah menjadi orang tua terbaik yang telah memberikan dukungan, kasih sayang dan doa serta dorongan moril maupun materil yang tak terhingga kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Terimakasih juga penulis sampaikan untuk abang tercinta Fredian Simanjuntak, S.Kom yang selalu memberikan semangat kepada penulis serta adik-adik yang tercinta Wahyu Wicaksana

Simanjuntak dan Lidya Amelia Simanjuntak yang selalu memberikan semangat, dukungan dan hiburan dikala banyaknya tuntutan kuliah dan skripsi.

Terimakasih juga disampaikan kepada semua teman-teman kelas Ekstensi A 2013, teman-teman angkatan 2013 seluruhnya, sahabat-sahabat terbaikku: Mawaddah Rahmi, Yohana Maretta S, Ruth Lestari, Josua Irwan Manurung, Putra Panjaitan, Devi Murni Manurung, Evita Sari Samosir, Taghta Hidayatullaah Lubis, Ines Gusti Ria, Mawarni, Siti Rohaniah, Nurhayani, Chefty T dan seluruh pihak yang membantu yang selalu memberikan motivasi, saran dan menghibur penulis untuk menghilangkan kejenuhan dalam penyusunan skripsi.

Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat satu dosen pembimbing skripsi : Erbin O.S, Rini Puspita dan Ana Sofia yang selalu memberikan motivasi dan selalu meluangkan waktunya untuk bekerja sama hingga terselesaikannya skripsi ini.

Terimakasih juga disampaikan kepada teman-teman satu PPLT SMA Negeri 1 Namorambe : Adi, Ade Ariyani, Nur Ainun, Harmalina Sihombing, Wildany, Suci, Eka, Suhaila, Ricardo dan Wandani yang selalu mendukung dan memotivasi penulis untuk selalu berjuang.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis

Yustika Mawarini Simanjuntak